
GIOELE ZACCARIA 
21/03/2022

ISTITUTO COMPRENSIVO “CASALINI”

SAN MARZANO DI SAN GIUSEPPE (TA)

XXVII GIORNATA DELLA MEMORIA E 
DELL’IMPEGNO IN RICORDO DELLE VITTIME 

INNOCENTI DELLE MAFIE 



COS’È LA MAFIA PER I GIOVANI 

• IN OCCASIONE DELLA XXVII GIORNATA DELLA MEMORIA E DELL’IMPEGNO IN RICORDO DELLE 
GIOVANI E INNOCENTI VITTIME DELLA MAFIA HO DECISO DI APPROFONDIRE  IL CONTESTO 
“GIOVANI E FUTURO , TRA SOCIETÀ E SCUOLA” CIOÈ L ‘INFLUENZA DELLA MAFIA SUI GIOVANI , 
COSA RAPPRESENTA PER ESSI  OGGI E COME FERMARE QUESTO FENOMENO.



LA CONOSCENZA METODO PER FERMARE LE MAFIE

L’ISTRUZIONE NELLE SCUOLE È UNO DEI METODI PRINCIPALI PER FERMARE LE ORGANIZZAZIONI CRIMINALI PRESENTI IN 
ITALIA. INFATTI È PROPRIO QUESTO IL PROGETTO, CHE LE NUMEROSE ASSOCIAZIONI ADERENTI A LIBERA STANNO 

ATTUANDO IN TUTTE LE SCUOLE ITALIANE.



COSA FANNO I GIOVANI PER USCIRE DALLA NOIA
I GIOVANI MOLTO SPESSO VEDONO LA LORO VITA IN MODO MONOTONO, PERTANTO PROVANO A USCIRE DA QUESTA 
NOIA IMMETTENDOSI IN ALCUNI CIRCOLI ILLEGALI INIZIANDO A FAR PARTE DI ALCUNE ORGANIZZAZIONI CRIMINALI, NON 

SAPENDO A COSA VANNO INCONTRO. È  PER IL SEGUENTE MOTIVO CHE LIBERA HA DECISO DI INFORMARE TUTTI I
RAGAZZINI SULLE ORIGINI DELLA MAFIA IN MODO DA EVITARE IL DILAGARE DI QUESTO FENOMENO CHE PURTROPPO È 

ANCORA PRESENTE IN ITALIA E IN DIVERSE NAZIONI.



.

INFATTI SE CI SOFFERMIAMO SULLE MORTI E SUI NOMI DELLE INNOCENTI VITTIME DELLA MAFIA, NOTIAMO UNA GRANDE 
MAGGIORANZA DI RAGAZZI GIOVANI E QUESTO GENERA IN NOI UN PROFONDA TRISTEZZA.  MOLTI RAGAZZI NEGLI 

ANNI SONO STATI  TRASCINATI IN QUESTI CIRCOLI MAFIOSI, CHE APPARENTEMENTE OFFRONO UN RIPARO E UN 
‘DIVERTIMENTO’ NELLA VITA MA POI TI TRASPORTANO IN SCENARI DOVE VORRESTI SPARIRE MA NON PUOI.



LA LEGALITÀ HA RADICI MOLTO PROFONDE 

• VIENE SPONTANEO DIRE CHE LA MAFIA HA TROVATO CAMPO LIBERO SOLO NEI POSTI DOVE 
LA LEGALITÀ NON AVEVA ANCORA NEMMENO MESSO PIEDE, ECCO PERCHÉ SI SONO 
SVILUPPATI ALCUNI FENOMENI MOLTO FREQUENTI NEGLI ANNI DAL NOVECENTO A VENIRE. 
APPUNTO CON UNA RADICE PIÙ PROFONDA DELL’ALBERO DELLA LEGALITÀ SI RIUSCIREBBE A 
ELIMINARE QUESTA VIOLENZA INDISCRIMINATA CHE HA DIFFUSO TERRORE IN ITALIA NEGLI 
ANNI DELLE GRANDI STRAGI. LIBERA QUINDI SI OCCUPA DI RIMUOVERE LE ERBACCE DAL 
TERRENO PER FAR CRESCERE LE NUOVE RADICI DELLA LEGALITÀ E PER UN FUTURO MIGLIORE.


